

Le dossier de l'arthrite au Québec – Lettre aux candidates et candidats aux élections provinciales du Québec
7 septembre 2018

Lettre du comité ACE (Arthritis Consumer Experts)

Chère candidate, cher candidat,

La collectivité arthritique forme une partie importante des électeurs du Québec.

L'arthrite a un impact dévastateur et incapacitant sur la vie d'environ un million de résidents du Québec.

Au Québec, l'arthrite est la principale cause d'invalidité et d'incapacité au travail. À cause de l'arthrite, près du quart des résidents du Québec atteints de la maladie et âgés entre 20 et 54 ans ne font pas partie de la main-d'œuvre active.

Les membres du comité ACE (Arthritis Consumer Experts) au Québec travaillent ensemble pour s'assurer que les personnes atteintes d'arthrite reçoivent les meilleurs soins possible grâce aux modèles de soins pour l'arthrite. Et pour nous, le gouvernement est un partenaire essentiel quand il s'agit d'assurer le fonctionnement optimal de ces modèles de soins. On peut alors espérer que ces efforts se traduisent par des soins de meilleure qualité et plus efficaces pour les patients.

Le comité ACE demande aux dirigeants politiques du Québec de dévoiler le plan de leur parti pour combler les besoins des résidents du Québec et améliorer la prévention, le traitement et les soins de l'arthrite.

Nous avons annexé à la présente un questionnaire d'enquête intitulé « Dévoilez votre plan pour la prévention, le traitement et les soins de l'arthrite au Québec » et pour lequel nous attendons les réponses de votre parti avec grand intérêt.

À titre de référence, nous avons également inclus un feuillet informatif intitulé « Comité ACE – Les faits sur l'impact de l'arthrite au Québec ».

Sincèrement,

Cheryl Koehn
Présidente, comité ACE (Arthritis Consumer Experts)
Courriel : koehn@jointhealth.org
Bureau : 604 974-1355